



Rubén Moreira (Coordinador Diputados-PRI)

Entrevista con Joaquín López-Dóriga

“Las iniciativas presentadas ayer no es lo que se dijo, es muy distinto. Se decía pensiones al 100 por ciento para los jubilados, pues muchos nos imaginamos, más allá de si está bien o está mal, un cambio de paradigma pensionario y eso no resultó. Si se aprueba la reforma, por cierto, nosotros la votaríamos, cuando se constituya un instituto, que ahí se señala, las personas que se pensionen y que tengan 65 años y 750 semanas cotizadas, podrían aspirar al 100 por ciento de su pensión siempre y cuando no se pasen de 16 mil pesos. Eso no fue lo que se dijo, ni se cambió el paradigma ni los ya pensionados van a recibir esa cantidad de dinero que se decía.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2409?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2409&authkey=!AG2S8H-QoSL1lfo&ithint=video&e=D6q9VL>